
■デザインガイア (3)

3 日目．
最後に，人吉で IT 教育からみで地域振興をがんばっている人の話を聞いておしまい．
人吉だと鹿児島とのつながりを強調するんだなー，と，なんだか微妙な気持なりつつも，
熊本市内からの電車が観光電車だけになって不便 ( 高い ) みたいな話を聞くと
まあ仕方ないのかな，とも思う．
どっちが先なのかはアレですが．

細々としたところはおいておいて，人吉も是非がんばって欲しいとは思いつつ東京へ．
ちなみに，熊本空港のカードラウンジは焼酎飲み放題でよかった．
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